

Australie

Australian Red Cross Society. Compiled from official sources. — Melbourne, the Australian Red Cross Society, 1944. In-8 (140+215), 27 p.

Bolivie

Revue de la Croix-Rouge bolivienne

Sous le titre « Boletín de la Cruz Roja Boliviana », la Croix-Rouge bolivienne a donné à son comité central un organe officiel dont le premier numéro a paru en décembre 1944.

Présidée par M^{me} Antonia Zalles de Cariaga, la Société a, depuis sa fondation, accompli une grande œuvre humanitaire, et elle travaille toujours davantage en faveur de ceux qui ont besoin de ses secours.

Au nombre des activités de la Croix-Rouge bolivienne, le nouveau bulletin mentionne particulièrement celles de la clinique de la maternité, du groupe des Samaritaines, du dispensaire pour enfants, de la distribution d'objets de première nécessité.

Bulgarie

Comité de la Croix-Rouge bulgare

Par une lettre qui porte la date du 15 février et parvint à Genève le 31 mai, la Croix-Rouge bulgare a fait connaître au Comité international que son Comité avait été constitué comme suit : M. Luben Ratcheff, D^r en médecine, *président* ; le D^r Dragomir Mateeff et la doctoresse Vasselina Batchvarova, *vice-présidents* ; M. Georges Gospodinoff, collaborateur social, *directeur*.

Chili

Mort du président de la Croix-Rouge chilienne

Ayant appris la douloureuse nouvelle de la mort du général Luis Brieba, président de la Croix-Rouge chilienne, le Comité international a exprimé à la Société en deuil sa profonde sympathie pour la perte qu'elle a faite en la personne de ce grand serviteur de la Croix-Rouge, dont il gardera un souvenir ému.

Le général Brieba avait fait le plus aimable accueil à M. Ed. Chapuisat lorsque celui-ci rendit visite à la Croix-Rouge chilienne.